

## 大雪に関する市長メッセージ

市民の皆様には、大雪により連日の除雪作業を始め、生活路線の除排雪が進まないことによる移動の制約など、不自由な生活を強いられていることかと思えます。

市といたしましては、国、道とも十分に協議、連携を図りながら、今季から新たに設立された留萌市除排雪事業協同組合が使命感に満ちた対応により、急ピッチで生活路線の確保に努めるよう、排雪作業を前倒しして進めているところです。

年明けも、4日から市内幹線道路の排雪作業を前倒しして、進める予定としておりますので、今しばらく不便をおかけしますが、ご理解いただきたくお願いします。

また、道路への雪出しは、作業の遅れのほか、交通事故、交通障害の原因となりますのでご遠慮ください。

雪下ろしや雪かき作業中の事故が多くなります。除雪を行う場合は、ご家族やご近所、職場の同僚に声掛けして行うなど、十分な安全確認をお願いします。

地域の一人暮らしの高齢者や、障がい者など、地域内で声掛け支援や、地域ぐるみでの除雪活動などにもご協力をお願いします。

市民の皆様が安心して生活できるよう、引き続き全力で取り組んでまいります。

令和5年12月29日

中西俊司